

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

André RAPPAZ

Nos morts : M. Etienne Tettamanti

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1952, tome 50, p. 118

© Abbaye de Saint-Maurice 2012



NOS MORTS

M. ETIENNE TETTAMANTI

Le 20 mars 1952, mourait, à Cavallasca en Italie, M. Etienne Tettamanti, entrepreneur à Granges (Soleure).

M. Tettamanti était né dans cette dernière localité en 1905. Il vint en 1919 à St-Maurice, où il fréquenta notre Collège durant deux ans, d'abord comme élève du « Cours des Allemands » (aujourd'hui cours spécial de français pour les élèves de langue étrangère) : il y obtint le deuxième prix. L'année suivante, nous le trouvons en II^e Industrielle (aujourd'hui II^e Commerciale).

Par la suite, M. Tettamanti dirigea une importante entreprise de construction dans sa ville natale. Il y fonda également un foyer en épousant Mademoiselle E. Frigerio.

Une cruelle maladie, supportée avec grande vaillance, devait avoir raison de sa santé à l'âge de quarante-six ans et huit mois seulement. Sa fin fut rapide ; M. Tettamanti put cependant mourir avec les Sacrements de l'Eglise.

Nous présentons à Madame Tettamanti-Frigerio et à sa famille nos sincères condoléances.

A. R.